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会議録 

会議の名称  
男女平等推進センター企画運営委員会 令和２年度第７回（R2.6.7～

R4.6.6） 

開 催 日 時 令和３年１月25日（月曜日） 午後６時30分から午後７時50分まで   

開 催 場 所 ゆめこらぼより配信 

出 席 者 
委員：青木委員、稲葉委員、坪内委員、秦委員、吉田委員 

事務局：福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 情報誌パリテ26号について 

２ 企画事業について 

３ 令和２年度第６回企画運営委員会会議録（案）の承認 

４ その他（次回開催日程ほか） 

会議資料の

名 称 

１ 情報誌26号再校データ 

２ 2020年度男女平等推進センター企画講座 提案（１月20日更新） 

３ 令和２年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書

（１月20日更新） 

４ 令和２年度第６回会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内容  

○会議内容 

《開会》これより令和２年度第７回企画運営委員会を開催する。 

 

１ 情報誌パリテ26号について 

       事務局：情報誌26号の再校正を決めるために、ドゥ・アーバン様にも参加いただく。 

   委 員：了承する。 

   事務局：画面に共有している皆様のご意見をまとめた再校正データの内容を確認しな

がら、確定させていきたい。 

   委 員：了承する。 

   事務局：表紙ラストについて、ご意見をどうぞ。事務局としては、ハートの旗を

万国旗に変更するといいと考えたが、 

       特定の国の旗になってしまう懸念がある。   

   委 員：柔道着の日の丸はよいのか。 

   事務局：日本国旗であれば、問題ないと考える。 

   委 員：オリンピックの競技のイラストにしてはどうか。 

   委 員：良いと思う。了承する。 

   事務局：表紙全体をオリンピックの競技のイラストでデザインする。 

   委 員：義足の選手のイラストより車椅子の選手のイラストが良いと思う。 

   事務局：中ページに車椅子選手のイラストを入れたので、義足選手のイラストを 

デザインした。 

   事務局：２・３ページについて、ご意見をどうぞ。リード文からご意見をいただ 

きたい。人権尊重を見直し「多様性と調和の実現させる」箇所につい 

て、皆様のご意見が多かったため、再度検討したい。 
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委 員：読み返してみると、多様性の実現は文章として違和感を感じた。サブタ 

       イトルとも、合っていない気がする。 

       １行目、「開始は延期となりましたが」に変更してどうか。 

       了承する。 

   事務局：３行目以降について、ご意見をどうぞ。 

   委 員：世界各国から人々が集まるという点で、人権について考えるのに最適な 

機会です。オリンピック憲章は、人権尊重を掲げています。これを機に 

多様性への理解と尊重について考えてみませんか。としてはどうか。 

了承する。 

   事務局：年表のイラストについて、ご意見をどうぞ。 

委 員：黒人選手のイラストは入らないか。 

事務局：東京オリンピック時の制服をモチーフにしてイラストである。そちら 

を、削除して、ここに「ブラックパワー・サリュート」選手が表彰台で 

手を挙げているイラストに変更する。 

委 員：了承する。 

    現時点では開催する前提としているので、コロナをイメージするマスク 

    のイラストは不要ではないか。 

事務局：それでは、年表に合わせて、レインボーフラッグはどうか。 

委 員：了承する。 

    アムステルダムオリンピックの箇所で、日本人女性が初めて出場した競 

技の陸上を追記してはどうか。 

    了承する。 

事務局：追記する。 

４・５ページについてご意見をどうぞ。 

小見出しの「誰もが楽しめるスポーツの祭典に向けて」の２行目につい 

て、皆様からのご意見を基に、修正案を記載した。内容を確認して欲し 

い。 

委 員：２行めについては、この内容で了承する。 

事務局：末文についてご意見をどうぞ。 

    私たち一人ひとりがダイバーシティ社会を実現させる最初の一歩を踏み 

出していきましょう。ではどうか。 

了承する。 

 

２ 企画事業について 

   委員長：企画事業について事務局より説明を。 

事務局：６番について、タイトルが「木山裕策さんオンライン講演会＆生ライ 

ブ」で決定する見込みである。市報２月15日号に掲載してＨＰと合わせ 

て広報する。時間が18時から20時と少し早くなったが、皆様もぜひ参加 

して欲しい。 

    ７番８番については、５月、６月以降で実施していきたい。 

委員長：委員より今後の企画提案について説明を。 

委 員：説明する。 

 

３ 令和２年度第６回企画運営委員会会議録（案）の承認 

   委員長：修正箇所はあるか。 

       ４箇所の指摘あり。 

指摘箇所を修正し、令和２年度第５回企画運営委員会会議録を承認する。 
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４ その他(次回開催日程等) 

   事務局：次回は、２月19日金曜日午後６時30分から開催予定とする。  

   委員長：では、本日は終了とする。ありがとうございました。 

 

《閉会》 

    

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 


